
Solidarität mit Frau Prof. Dr. Susanne Schröter 

 

Ich habe als Student des Faches Ethnologie an der Goethe-Universität Frankfurt am Main 

Frau Prof. Dr. Schröter als herausragende und integre Hochschullehrerin und 

Wissenschaftlerin kennengelernt. Sie widmet sich in ihrer Arbeit Themen, die von 

bedeutsamer gesellschaftlicher Relevanz sind. Dabei geht sie mit hoher akademischer 

Professionalität vor. 

 

Dass ihr, nach den Verfehlungen eines externen Teilnehmers während einer von ihr 

organisierten Konferenz, eine massive Feindseligkeit entgegenschlägt ist nicht hinnehmbar. 

Es ist besorgniserregend, wie aggressiv und polemisch die Angriffe gegen Frau Prof. Dr. 

Schröter vorgetragen werden, ohne dass hier das Interesse an einem akademischen und 

professionellen Diskurs erkennbar ist. 

 

Ich drücke hiermit meine Solidarität mit Frau Prof. Dr. Susanne Schröter aus. 

 

 

Frankfurt am Main, den 18.07.2023 

 

Thorsten Kaiser 

Student am Institut für Ethnologie an der Goethe-Universität Frankfurt am Main 


